

CIRCUITO INTERIOR

JUSTO AHORA que las elecciones hacen de las calles activos muy cotizados, más de uno se pregunta si faltará mucho para que se defina a la persona que ocupará la titularidad de la **Subsecretaría de Programas Delegacionales y Reordenamiento de la Vía Pública**.

HASTA ANTES de la **Semana Mayor**, dicen que no había humo blanco.

BUENO, CÓMO irá de atrasado el asunto, que ni el portal de internet se ha actualizado y **Avelino Méndez** todavía aparece en el cargo.

...

VAYA SEMANA compleja la que le espera a la **CDMX** con el tema de la enfermera que simuló vacunar a un adulto mayor.

MÁS ALLÁ de los codazos políticos, urge más información sobre lo que pasó para descartar que vuelva a pasar.

...

VARIOS DIPUTADOS tendrán que estar gatogarabateando en estos meses.

RESULTA QUE sólo los congresistas que compiten por una Alcaldía pidieron licencia, no así quienes buscan reelegirse.

ESO SIGNIFICA que cuando haya sesiones tendrán que bajarse del templete, suspender el recorrido en el mercado e interrumpir la sesión de promesas para participar en sus labores legislativas.

PORQUE NI modo de que falten y luego busquen justificarse escribiendo en una servilleta que lo hicieron por "razones personales", ¿o sí?

